



Foto de familia del rector y autoridades con los jóvenes en el patio del Edificio Histórico de la Universidad. :: FOTOGRAFÍAS: MANUEL LAYA

LOS PROTAGONISTAS**Julia Ontiyuelo****Colegio Maristas**

Con un 12,8 de nota global, Julia va a estudiar Medicina en la Universidad de Salamanca.

**Jesús de Castro****Germán Schez. Ruipérez**

Algo nervioso en los exámenes finales, Jesús está muy orgulloso de su 11,41 de nota final.

**María Herrero****Federico Gº Bernalt**

Próxima estudiante de Derecho, María recuerda el Latín como la materia que más le costó.

**Alejandro Díez****Colegio Maristas**

Su brillante 12,6 le permitirá estudiar Ingeniería Aeroespacial en la Politécnica de Madrid.

**María San Segundo****Colegio Maristas**

A pesar de su 12,1 se ha quedado fuera de Medicina, por lo que iniciará la carrera de Odontología.



El inicio de un brillante futuro

La Universidad de Salamanca premia a los mejores alumnos en la Selectividad

156 jóvenes del distrito universitario salmantino reciben un diploma y la posibilidad de estudiar gratis su primer curso en la Usal

:: CECILIA HERNÁNDEZ/WORD

SALAMANCA. Horas de esfuerzo que han recibido su recompensa adecuadas con el orgullo de padres y profesores. Eso se pudo ver ayer en el paraninfo de la Universidad de Salamanca, en el que 156 alumnos del distrito universitario salmantino recibieron los Premios de Acceso 2016 por haber logrado las mejores calificaciones en la convocatoria de Selectividad de junio. En concreto, lograron este galardón al obtener una calificación de 8,50 o superior en la fase general de las pruebas.

Jóvenes brillantes con notas de matrícula de honor, expresión que indica que no tendrán que pagar su primer curso universitario, siempre que lo cursen en la Usal. Así lo harán la gran mayoría, aunque hay otros, como Alejandro Díez, alumno de los Maristas de Champagnat, que marchará a Madrid para comenzar Ingeniería Aeroespacial en la Politécnica. Con sencillez, el joven reconocía, una vez finalizado el acto, que su 12,6 no le había costado, «aunque la gente desde fuera diga que he estudiado mucho».

Otros, como Jesús de Castro, del instituto Germán Sánchez Ruipérez de Peñaranda, estaba «muy or-



Los mejores entre los mejores se situaron en la primera fila del paraninfo.

gulloso» de las notas logradas «con esfuerzo y tiempo».

Y es que el estudio y el esfuerzo fueron, cómo no, las virtudes más valoradas por las autoridades académicas que asistieron, encabezadas por el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez. La vicerrectora de Docencia, Carmen Fernández Juncal, dirigió unas palabras a los premiados al inicio del acto en las que recordó que el himno de la Usal comienza con la palabra 'gaudeamus', alegrémo-

También recibieron un diploma los 49 colegios o institutos donde han estudiado los jóvenes

nos. «Es un modo de ensalzar el carpe diem, el disfrute de la juventud, pero también el disfrute del saber y del aprender», señaló la vicerrectora, que recomendó a los jóvenes que en estos años que ahora inician, «los más felices de vuestras vidas», se atrevan «a saber y a disfrutar del saber».

Por su parte, Jesús Laborda, director provincial de Educación, quiso también transmitir sus enhorabuena tanto a los padres como a los profesores de los jóvenes premiados.

De igual modo, felicitó a la Universidad de Salamanca la que pasó «el testigo» de la educación de los brillantes alumnos, a los que deseó nuevos triunfos en su vida.

Finalmente, el rector recordó que, aún hoy y pese a la crisis, «las tasas de empleabilidad más altas se dan entre aquellos que tienen una formación universitaria» y que, por lo tanto, el camino que iniciarán los alumnos el próximo curso es el más adecuado para cumplir con sus sueños en materia profesional.

Centros premiados

El acto en el paraninfo también incluyó un reconocimiento a los 49 colegios o institutos en los que han estudiado los alumnos, tanto de la provincia de Salamanca como de las de Ávila y Zamora. Por ello acudió el director provincial de Educación abulense, Santiago Rodríguez, entre otras autoridades.

En la convocatoria del pasado mes de junio de las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) en el distrito universitario de Salamanca el 95,02% de los estudiantes de Bachillerato obtuvo la calificación de apto. De los 2.650 alumnos y alumnas que finalmente realizaron las pruebas en los campus de Ávila, Salamanca y Zamora, aprobaron los exámenes 2.518 y solo 132 no superaron los ejercicios. De los calificados como aptos, 151 consiguieron alcanzar el sobresaliente, 1.069 obtuvieron un notable y 1.298 lograron la calificación de aprobado.

Los alumnos con mejores notas pertenecían a los centros instituto Claudio Moyano de Zamora, con un 9,82; Colegio María Auxiliadora de Salamanca, con un 9,81, y el IES Jorge de Santayana de Ávila, con un 9,78. Tanto el instituto Claudio Moyano como el Colegio María Auxiliadora son además los centros con más estudiantes galardonados, ambos con doce reconocimientos.